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Requerimento Nº 2/2022
Data: 14/02/2022 Protocolo: 98/2022 - 18/02/2022 09:36
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: João Fernando de Jesus Pereira, Ana Paula Aparecida dos Santos

Assunto: Apresentamos a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Senhor 

Prefeito, José Luis Rici, para que informe a esta Casa se a Prefeitura pretende realizar as obras 

de manutenção, conservação e melhorias nas rotatórias das Ruas José Chagas, Alfredo A 

Carnevale e Abelino Iaia, do Jardim Samambaia, bem como informar se existe alguma previs ão ou 

se existe algum empecilho para atender o pedido dos moradores.

Requerimento Nº 3/2022
Data: 14/02/2022 Protocolo: 99/2022 - 18/02/2022 09:39
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: João Fernando de Jesus Pereira

Assunto: Apresento a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO AO Exmo. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL, Sr. José Luis Rici, para que informe a esta Casa se existe data para 

licitar e iniciar as obras do centro de hidroterapia, bem como qual o prazo de constru ção da 

mesma.

Requerimento Nº 4/2022
Data: 18/02/2022 Protocolo: 109/2022 - 18/02/2022 10:04
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos, João Fernando de Jesus Pereira

Assunto: Apresentamos a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Senhor 

Prefeito, José Luis Rici, para que informe a esta Casa a previsão do início da edificação uma área 

de lazer, com instalação de iluminação, colocação de ponto de hidratação, bancos, arborização, 

jardinagem, na Praça “JOSÉ BISPO DE CARVALHO”, localizado no Jardim Samambaia, entre as 

Ruas Terço Ottoboni, José Cavallari e Argemiro Rici.

Requerimento Nº 5/2022
Data: 18/02/2022 Protocolo: 111/2022 - 18/02/2022 16:47
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Poliana Caroline Quirino

Assunto: Apresento a mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito, 

José Luis Rici, para que informe à esta Casa sobre o retorno das aulas de gin ástica para os 

idosos, quer eram oferecidas gratuitamente pelo município.
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